Ressort: Sport

Beckenbauer gegen Götze als Sturmspitze

München, 03.02.2014, 15:42 Uhr

GDN - Franz Beckenbauer, Ehrenpräsident des FC Bayern München, hat sich dagegen ausgesprochen, Ballkünstler Mario Götze als Sturmspitze einzusetzen. Götze sei auf dieser Position "verschenkt", sagte der "Kaiser" in der Fernsehsendung "Sky90" (Sky).

"Natürlich kann er als Mittelstürmer spielen, aber da bringt er nicht das, was er zu Leisten im Stande ist." In den Augen Beckenbauers sei der 21-Jährige für die Position hinter der Spitze prädestiniert. "Da ist er viel gefährlicher, als wenn er von Haus aus schon da vorne drin steht", so der Ehrenpräsident des deutschen Rekordmeisters weiter.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-29496/beckenbauer-gegen-goetze-als-sturmspitze.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com